



NISHI-KYUSHU MAZDA

2022年2月12日

ご関係者様各位

西九州マツダ株式会社

弊社従業員の新型コロナウイルス感染について

本日、弊社唐津店に在籍する従業員1名が、PCR検査の結果、新型コロナウイルス感染症に感染していることが判明いたしました。

当該従業員は、弊社定休日である2月8日（火）に家族が新型コロナウイルス感染症に感染した事実が判明したと報告がありました。弊社は2月9日（水）も会社定休日に設定していたため、2月10日（木）から当該従業員に対して自宅待機指示を行っており、本日2月12日（土）も出社をしておりません。保健所からも現時点で店舗閉鎖等のご指導を頂いていないため、自主的な消毒作業を行い、通常営業を継続させていただきます。

弊社では、今回の従業員に感染者が発生したことを受けて、従業員への注意喚起と健康状態の確認・報告を改めて徹底するとともに、マスク着用の徹底や換気・消毒・除菌対応を徹底してまいります。

このたびは、お客様ならびに関係者の皆さまにご迷惑とご心配をおかけしておりますことを心からお詫び申し上げます。弊社は、今後も行政機関と連携し、感染拡大防止に全力で取り組んでまいります。

以上

■本件に関するお問合せ先

0952-24-1102 管理本部宛